

### 有意義な夏休みに!

「光陰矢のごとし」と言いますが、本当に月日がたつのは早いもので、明日で1学期が終了し、いよいよ夏休みに突入します。

1学期を振り返ってみると、4月には新入生 162名を迎えての入学式や授業参観、家庭訪問と三者面談、1年生の集団宿泊教室などがありました。5月には、インフルエンザの急拡大による臨時休校や延期になっても完全燃焼した体育大会などがありました。6月は、観劇会、生徒総会、郡中体連大会、SNSに関する講話、定期テストなどがありました。7月は、2年生の職場体験学習や早ね早起き朝ごはん講演会、昼休みのドッジボール大会などがありました。

このようにたくさんの学校行事等に対して、皆さんは仲間と共に一生懸命取り組み、成長しました。今後、更に成長していけるように、この夏休みを有意義なものにしてほしいと思います。そのためには、「スマホやゲームに負けない。」「生活リズムを崩さない。」ことを心がけ、自分の目標達成に向けこつこつと努力していきましょう。

# 貴重な体験!職場体験学習

7月4~6日(火~木)の3日間にわたり、2年生が職場体験学習を実施しました。町内外の約50の事業所に分かれ、貴重な体験をすることができました。前日の大雨で、急遽対応できなくなった事業所もありましたが、何とか無事に3日間を終えることができ、本当に良かったと思います。

生徒たちは、今回の経験を通して仕事をすることの喜びや厳しさ、あいさつや言葉遣い、お礼の大切さなど、多くのことを学んだことだと思います。今回学んだことを是非、今後の生活に生かしてほしいと思います。





#### 御船中 学校だより



第5号 令和5年 7月20日 文責:校長 福永 純一









## 睡眠の大切さを学びました

7月7日(金)の5・6校時に、「早ね早起き朝ごはん」講演会を御船町カルチャーセンターの大ホールで開催しました。広島国際大学の田中秀樹先生に来ていただき、「良い眠りをするには体温を下げること」「朝起きたら、太陽の光をしっかりと浴びることと朝食をとしるがることと可能を聞きました。今後のケイズや画像を用意していただいたので、生徒たちは活発に意見を出しながら、楽しんで参加していました。今後の生活に是非生かしましょう。



#### 8・9月の主な行事予定

1日(火) 郡生徒会役員交流会

26日(土) PTA年生美化作業(1·2年生)

28日(月) 2学期始業式

29・30日(火・水) 実力テスト

9月

4日(月) PTA役員会(19:00~)

11日(月) 夢輝き、教育講演会

教育実習開始(4週間)

13日(水) 学校に行こうデー

26日(火) 委員会活動

29日(金) 英語検定